$A_{63/547}$ - $S_{2008/707}$



Distr. general 14 de noviembre de 2008 Español Original: inglés

Asamblea General
Sexagésimo tercer período de sesiones
Tema 83 del programa
Mantenimiento de la seguridad internacional: buena
vecindad, estabilidad y desarrollo en Europa Sudoriental

Consejo de Seguridad Sexagésimo tercer año

Carta de fecha 13 de noviembre de 2008 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Grecia ante las Naciones Unidas

En relación con la carta de fecha 6 de noviembre de 2008 del Representante Permanente de la ex República Yugoslava de Macedonia ante las Naciones Unidas, Embajador Slobodan Tašovski, deseo señalar que las acusaciones formuladas en ella son totalmente infundadas.

El desfile militar de Salónica se organiza todos los años, el 28 de octubre, desde que Grecia fue liberada de la ocupación nazi, para conmemorar la resistencia del pueblo griego a la agresión militar de las Potencias del Eje durante la Segunda Guerra Mundial. Este año, por invitación del Sr. Evangelos Meimarakis, Ministro de Defensa griego, asistieron al evento los Ministros y Viceministros de Defensa de los países vecinos Albania, Bosnia y Herzegovina, Bulgaria, Chipre, Croacia, Montenegro, Serbia y Turquía. Su presencia transmitió un mensaje claro y emblemático de cooperación regional y relaciones de buena vecindad, que constituyen una base sólida para la paz y la estabilidad en Europa Sudoriental.

El Ministro de Defensa de la ex República Yugoslava de Macedonia declinó la invitación e informó a su homólogo griego que no podía asistir debido a compromisos imprevistos.

Quisiera insistir en que no hay precedentes al hecho de que la organización de un desfile militar para conmemorar la resistencia griega a las Potencias del Eje durante la Segunda Guerra Mundial sea objeto de una protesta oficial.

Los lemas acostumbrados que se escuchan durante ese tipo de desfiles siempre se refieren a la ocasión celebrada y no se dirigen contra ningún país.

Toda la cuestión, como usted comprenderá, es muy delicada y de suma importancia para el pueblo de Salónica, y para la región septentrional griega de Macedonia.

Deseo subrayar que el Gobierno de la ex República Yugoslava de Macedonia ha adoptado una postura cada vez más intransigente en las negociaciones auspiciadas por las Naciones Unidas respecto de la cuestión del nombre y está siempre dispuesta a culpar a Grecia de los obstáculos y fracasos, como ocurrió recientemente, en cuanto a sus relaciones con la OTAN y la Unión Europea.

Permítame afirmar claramente que Grecia sigue decidida a llegar a una pronta solución de la cuestión del nombre, con el fin de mejorar las relaciones de vecindad, reforzar la seguridad regional y promover la cooperación bilateral entre los dos países. Siempre hemos dicho que ese logro redundaría en provecho de todos los interesados.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 83 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) John **Mourikis** Embajador Representante Permanente

08-60444